

[https://www.ucanews.com/news/korean-churches-urge-flexibility-to-fight-de-religionization/103420?utm\\_source=newsletter&utm\\_medium=email&utm\\_campaign=UCAN+Evng+Newsletter+30+Nov+2023+\(Copy+1\)&cmid=73861c4b-3b73-4573-877a-4ffc5ae6f9cb](https://www.ucanews.com/news/korean-churches-urge-flexibility-to-fight-de-religionization/103420?utm_source=newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=UCAN+Evng+Newsletter+30+Nov+2023+(Copy+1)&cmid=73861c4b-3b73-4573-877a-4ffc5ae6f9cb)

## LAS IGLESIAS COREANAS INSTAN A LA "FLEXIBILIDAD" PARA LUCHAR CONTRA LA DESRELIGIONIZACIÓN

Alrededor del 63 por ciento de los adultos coreanos de 19 años o más no seguían ninguna religión en 2022, según muestran datos nacionales



*Católicos asisten a misa en la catedral de Myeongdong en Seúl, el 4 de agosto de 2014. (Foto: AFP)*

Por reportero de Noticias UCA

Publicado: 30 de noviembre de 2023 03:19 a. m. GMT

Las iglesias católica y protestante en

Corea del Sur deben romper con su enfoque autoritario e institucional y adoptar la flexibilidad en medio de un número creciente de personas sin afiliación religiosa, dijeron expertos durante un seminario.

“No voy a la iglesia, pero creo en Dios. A veces rezo solo”, dijo un orador durante el seminario titulado: “Desreligionización y sociedad, y el futuro y perspectivas del catolicismo coreano”.

El Instituto Cultural Católico de Corea (KCCI) organizó el programa con expertos católicos y protestantes el 23 de noviembre, informó la Corporación Católica de Radiodifusión de la Paz (CPBC) el 29 de noviembre.

Los oradores dijeron que los datos nacionales muestran que la población religiosa está disminuyendo.

Alrededor del 63 por ciento de los adultos mayores de 19 años no siguen ninguna religión, según estimaciones oficiales para 2022.

"Mientras exista el sufrimiento humano, la religión no desaparecerá, y mientras no renunciemos a la razón de la vida y la muerte, la razón de la existencia de la religión será sólida", afirmó Teresa Bang-mi, directora de investigación del KCCI.

*"Los jóvenes que abandonan la Iglesia acuden en masa a la herejía"*

"Si abandonamos el carácter de un grupo de interés y buscamos el aspecto moral que el público espera de la religión, la religiosidad será más efectiva", añadió Lee.

Los expertos dijeron unánimemente que la tendencia en Corea es más hacia una disminución de la religión institucional que hacia una desreligionización.

El padre Yang Seung-woo de la Iglesia Gangnam en la diócesis de Seúl de la Iglesia Anglicana de Corea dijo que aproximadamente un millón de cristianos han abandonado sus iglesias.

Los cristianos, especialmente los jóvenes, abandonan las iglesias porque su sed espiritual sigue sin satisfacerse y encuentran grupos neocristianos interesantes, incluso si son heréticos, dijo Yang.

"La razón por la que no van a la iglesia no es porque hayan perdido la fe, sino para mantenerla", dijo.

"Los jóvenes que abandonan la Iglesia acuden en masa a la herejía", afirmó.

"El clero debe ser más amable para satisfacer su sed espiritual", instó.

El padre Choi Young-gyun, director del Instituto Coreano del Pensamiento Crístico, señaló que la lealtad a las religiones institucionales disminuye a medida que la gente descubre "medios alternativos" para saciar su sed espiritual.

***"Debemos romper con el autoritarismo dentro de la Iglesia"***

"La Iglesia enfatiza la comunidad, pero en realidad, las actividades religiosas de la gente son a menudo para individuos, por lo que su lealtad a la religión institucional está destinada a disminuir", dijo Choi.

"A medida que los elementos que llenan el vacío se han vuelto más diversos, ha llegado una era en la que incluso las llamadas 'compras espirituales' son posibles", señaló.

Esto se debe a que el entorno en el que las personas pueden saciar su sed espiritual fuera de la Iglesia está cada vez más disponible, como programas de consejería y sanación que aparecen en varias transmisiones y YouTube, y retiros y estancias en el templo en los que incluso los no creyentes pueden participar. él explicó.

"Debemos romper con el autoritarismo dentro de la Iglesia y buscar la igualdad", instó.

"La Iglesia debe aspirar a ser como una tienda fluida y flexible que abrace a todos".

El número de jóvenes que asisten a la misa dominical se redujo en un 17 por ciento en comparación con los años anteriores a la pandemia de Covid-19, según una encuesta del Instituto Católico Coreano de Investigación publicada en marzo.

Alrededor del 58,8 por ciento de los católicos mayores de 50 años en la provincia de Gyeongsang del Norte y Seúl informaron que no asistían a la misa dominical.

La encuesta también reveló que el 13,6 por ciento de los católicos que participaron regularmente en la misa dominical durante el período de la pandemia asistieron a misa en ocasiones especiales o no asistieron en absoluto.

Los católicos en Corea del Sur representan 5,3 millones o alrededor del 10 por ciento de los 52 millones de habitantes estimados del país. El cristianismo es la religión organizada más seguida con un 30 por ciento de seguidores ■